



“La justicia en México no existe”: Noroña criticó amparo al padre de Mauricio Tabe



El pasado 5 de octubre trascendió que la Fiscalía General de Justicia [\(FGJ\) logró la vinculación a proceso de Daniel Tabe](#), padre del edil de la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe. Esto luego de que **el hombre amenazó con arma blanca a un empleado del Gobierno de la Ciudad de México**.

Sin embargo, tan solo dos días después se ha dado a conocer que **un juez le otorgó un amparo contra cualquier orden de aprehensión** en su contra. La noticia no fue bien recibida por **Gerardo Fernández Noroña**, político del Partido del Trabajo (PT) que simpatiza con la autodenominada Cuarta Transformación.

En ese sentido utilizó una vez más sus redes sociales para lanzar una ácida crítica en contra de la oposición al gobierno de Movimiento Regeneración Nacional (Morena). En su comentario acusó al sistema de justicia mexicano de favorecer a algunas personas por su poder adquisitivo y **lamentó que a Tabe esté bajo arresto domiciliario** y no en prisión.